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El delegado del Gobierno en Can-
tabria, Agustín Ibáñez, subrayó 
ayer que nunca se ha invertido 
tanto en la comunidad autónoma 
en una legislatura como con el 
actual Ejecutivo socialista y afir-
mó que «sin el órdago de Revilla» 
las obras del AVE se hubieran 
llevado a cabo igualmente. «Sin 
el órdago de Revilla las obras 
del AVE se hubieran hecho. Sin 
duda», dijo Ibáñez en una entre-
vista en RNE, recogida por Efe, 
cuando se le ha planteado que 
los logros en materia de infra-
estructuras se están achacando 
a la capacidad reivindicativa del 
presidente de Cantabria.

El delegado del Gobierno se-
ñaló que la gestión y la planifi-
cación de las infraestructuras 
corresponde al Gobierno de Es-
paña, que ha doblado los presu-
puestos que destinaba a Can-
tabria el PP.

Y destacó la labor realizada 
por el responsable de la Demar-
cación de Carreteras, Vicente Re-
villa, que «conoce mejor que na-
die como llevar a cabo las obras 
y acelerar los trámites», además 
de la colaboración del director 
de Carreteras de Fomento, Fran-
cisco Criado, que ha sido un «es-
labón» para ir planificando las 
infraestructuras que necesitaba 
la región.
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Los trabajadores de la empresa 
pública MARE volverán a con-
centrarse hoy ante la Conse-
jería de Medio Ambiente para 
exigir una negociación «seria» 
sobre las condiciones laborales 
de los 36 empleados de los pun-
tos limpios.

Según el presidente del comi-
té de empresa y representante 
del sindicato CCOO, Nacho Mo-
dinos, la protesta, que comen-
zará a las 10.30 horas, ha sido 
convocada por la decisión de los 
responsables de MARE de «car-
gar sobre los más débiles todo 
el esfuerzo para reequilibrar las 
cuentas».

Modinos denuncia, en un co-
municado, que los gestores de 
MARE no han modificado sus 
planteamientos sobre este asun-
to desde que los trabajadores se 
concentraron, por primera vez 
ante la Consejería.
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El Pleno del Parlamento de Can-
tabria votará en la jornada de hoy 
la Ley del Personal Estatutario de 
Instituciones Sanitarias y sobre los 
gastos del anterior presidente del 
Consejo Económico y Social (CES), 
Pablo Coto.

La sesión comenzará a las 17.00 
horas con el debate y votación del 
dictamen de la Comisión a este 
proyecto de ley que regula las re-
laciones laborales del colectivo sa-
nitario, que en Cantabria, sólo en 
contratos estables cuenta con 8.000 
personas.

A continuación, se tratará una 
moción en la que el PP pide que el 
Gobierno remita al Parlamento un 
proyecto de Ley de Transparencia 
de la Administración Pública, para 
su aprobación urgente en un plazo 
no superior a dos meses.

La oposición presenta una propo-
sición no de ley en la que plantea 
que se instaure en todos los centros 
educativos un contrato programa, 
que establezca los apoyos materia-
les o de personal necesarios para 
reducir el abandono escolar y me-
jorar la calidad docente.

Finalmente, el PP preguntará al 
Gobierno qué actuaciones se lle-
varán a cabo para exigir responsa-
bilidades por los gastos «indebida-
mente realizados» por el anterior 
presidente del Consejo Económico 
y Social (CES), Pablo Coto.

La Ley del Personal Estatutario 
del SCS regula con el máximo ran-
go normativo a nivel autonómico las 

relaciones laborales del numeroso 
colectivo que presta servicios en el 
Servicio Autonómico de Salud, que 
sólo en contratos estables supera 
los 8.000 empleos.

Además, a través de este texto 
normativo se pretende satisfacer 

el derecho de los ciudadanos a ob-
tener un buen servicio sanitario y, 
para ello, se busca la incorporación 
de personal adecuado a las necesi-
dades del servicio.

Para conseguir ese mejor servi-
cio al ciudadano también se quiere 

estimular el desarrollo profesional 
de los trabajadores, fomentar la cul-
tura del servicio al ciudadano y la 
ética en el desempeño, procurar el 
equilibrio de derechos y deberes, y 
dotar de mayor flexibilidad y profe-
sionalidad a la organización.

El consejero de Industria 
y Desarrollo Tecnológico 
del Gobierno de Cantabria, 
Juan José Sota, compare-
cerá mañana ante el Parla-
mento de Cantabria para 
informar sobre el proceso 
de nombramiento del presi-
dente del Consejo Econó-
mico y Social (CES). Sota 
comparece a petición pro-
pia ante la Comisión de In-
dustria y Desarrollo Tecno-
lógico, en una sesión que 
comenzará a las 9.30 horas. 
El nombre que se ha pro-
puesto para nuevo presi-
dente del CES es el abogado 
Jaime Gómez-Acebo, que 
relevará de este modo a Pa-
blo Coto, quien fue cesado 
el pasado 18 de noviembre 
en una decisión que luego 
Sota explicó como «con-
secuencia» de sus «actitu-
des irresponsables», tras 
conocerse los gastos de re-
presentación en comidas y 
copas.
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El Organismo Autónomo Parques 
Nacionales ha adjudicado provi-
sionalmente, en 118.125 euros, im-
puestos incluidos, el servicio técnico 
para el seguimiento de las poblacio-
nes de lobos en el Parque Nacional 
de Picos de Europa Press hasta fi-
nales de 2012.

El estudio hará especial inciden-
cia en el seguimiento GPS/GSM de 
los ejemplares que se encuentren 
marcados al momento de haberse 

adjudicado la propuesta. Según la 
resolución de la adjudicación pro-
visional, consultada por Europa 
Press, el contrato ha sido adjudi-
cado a la empresa Arena (Asesores 
en Recursos Naturales S.L.), que 
ha sido la única oferta presentada 
y admitida a esta licitación.

En concreto, el importe de la ad-
judicación asciende a 100.105,93 
euros, a los que hay que sumar 
18.019,07 euros correspondientes 
al Impuesto del Valor Añadido con 
lo que el importe total asciende a 

118.125 euros.
Según señala el pliego de pres-

cripciones técnicas, consultado por 
Europa Press, se contempla la reali-
zación de un estudio de posiciona-
miento, seguimiento y análisis de 
la población de cánidos en el Par-
que, con el fin de obtener una idea 
global de cómo funcionan biológi-
ca, y ecológicamente, así como su 
relación con el hombre.

Así, se prevé la captura de lobos 
en vivo para su marcaje y suelta, 
para lo cual se utilizarán collares 

para radioseguimiento GPS/GSM 
con recuperador y dardos anesté-
sicos. El número de ejemplares a 
capturar estará condicionado por 
los resultados de la campaña 2010 
y lo que disponga la Comisión Mix-
ta de Gestión del Parque Nacional 
de los Picos de Europa.

 Otro aspec-
to básico del estudio es actualizar 
anteriores trabajos sobre el nivel 
de daños que los lobos causan a la 
ganadería, y proponer métodos de 
prevención de daños aplicables al 
Parque Nacional de Picos de Euro-
pa. Igualmente se proyecta realizar 
unos protocolos tendentes a esta-
blecer procesos de participación 
pública sobre las líneas maestras 
a desarrollar en la conservación y 
gestión del lobo.


